

# CIRCUIT DES VILLES IMPERIALES

UFE 24.02 – 03.03.23

## 24.02 : Agadir - Fès

Rendez-vous à l'aéroport Agadir Al Massira au plus tard à 19h00 pour s'enregistrer au comptoir de la compagnie aérienne Air Arabia à destination de Fès qui décolle à 20h45. Atterrissage à 22h05 et transfert à l'hôtel Fès Inn, attribution des chambres ensuite dîner et logement.



## 25.02 Fès – Ouezzane - Chefchaouen

Réveil vers 08h30 et départ pour Chefchaouen après petit déjeuner. En cours de route, vous traversez la ville d'Ouezzane qui est bien connue au Maroc et dans le monde islamique en étant une capitale spirituelle. Elle était aussi le lieu pour beaucoup des piliers du soufisme. Beaucoup de Juifs du Maroc considèrent Ouezzane comme une ville sainte et font des pèlerinages pour vénérer les tombes de plusieurs marabouts. Vous arriverez fin-matinée à Chauen, installation à l'hôtel Parador 4\*. L'après-midi, découverte de la ville bleue, magnifiquement perchée sous les premiers pics du Rif. Elle est également une petite ville de montagne du nord-est du Maroc au cadre superbe, d'une population de 40 000 habitants,



## 26.02 : Chefchaouen – Tetouan - Tanger

Départ pour Tanger, via la ville de Tétouan qui appartient à la région Tanger Tétouan Al Hoceïma. C'est une ville accueillante qui s'étale au bord de la Méditerranée avec un arrière-pays de charme. Tétouan est un lieu de rencontre de plusieurs peuples, religions et cultures, andalouse, ottomane, arabo-berbère et européenne. Ce n'est pas un hasard si certains la dénomment "Colombe blanche", « Fille de Grenade » ou encore « la petite Jérusalem ». Sa médina est inscrite sur la liste du patrimoine mondial de l'UNESCO. Elle occupe aux yeux des spécialistes la première place de toutes les médinas du Royaume.

Continuation vers Tanger qui a été une importante place stratégique. Avec ses deux mille cinq cents ans d'existence, elle compte une population de 974 000 habitants aujourd'hui. C'est l'une des plus anciennes villes d'Afrique du Nord. Sa médina, sa kasbah, ses bazars et ses souks comptent parmi les plus animés du pays, et ses plages sont superbes d'environ 7 km. Au siècle dernier, Tanger est devenu l'un des lieux de prédilection du jet set internationale. Station balnéaire importante, Tanger dispose d'infrastructures hôtelières et touristiques variées, et d'une médina qui attire un potentiel énorme de visiteurs. Installation à l'hôtel Kenzi Solazur et dans l'après-midi, découverte du grand Socco qui est le lieu le plus fréquenté de la ville. Le parc de la Mendoubia est une splendeur avec son figuier banian géant et ses nombreux dragonniers centenaires, vous visiterez aussi le Musée la Kasbah (Dar El Makhzen), le Musée de la délégation Américaine. Cinémathèque de Tanger et la Grotte d'Hercule. Tanger est depuis longtemps une terre d'accueil pour de nombreux artistes et intellectuels. Deuxième pôle économique marocain après Casablanca, l'activité industrielle de Tanger est diversifiée : industries textiles, chimiques, mécaniques, métallurgiques et navales. L'infrastructure de la ville du détroit est importante : un port gérant les flux de marchandises et de voyageurs (plus d'un million de voyageurs par an) intégrant un port de plaisance et un port de pêche. Retour à l'hôtel pour se reposer ensuite dîner et logement.



## 27.02 : Tanger – Assilah - Rabat

Petit déjeuner et départ pour Rabat via Asilah, ville qui fut probablement construite par les Phéniciens comme port de commerce vers 1500 avant J.-C., La ville fortifiée d'Asilah a accueilli plusieurs conquérants et pirates. Ressemblant à une ville sur une île grecque de la mer Égée, Asilah est une belle station touristique aux bâtiments blancs. Vous admirerez les remparts portugais du XIV<sup>e</sup> siècle, les portes anciennes, les rues fleuries de la médina et ses bâtiments de style islamique ou andalous, le palais du pacha Raissouni et le palais de la culture, un bâtiment qui ressemble à une forteresse. La modernisation a été fusionnée avec les anciennes structures, faisant de la ville d'Asilah une destination parfaite pour les amateurs d'histoire et de mer.

Continuation vers Rabat qui est une ville côtière, son littoral déroule près de 60 kilomètres de côtes où se succèdent criques rocheuses ou plages de sable fin et son arrière-pays offre une diversité écologique idéale pour les randonnées. Rabat est la capitale administrative du Maroc, elle est située au bord de l'Atlantique et sur la rive gauche ou sud de l'embouchure du Bouregreg, en face de la ville de Salé, ces deux villes sont pour cette raison qualifiées de « villes jumelles ». Elle compte 577,827 habitants. Un climat agréable toute l'année, une situation privilégiée en bordure de l'Atlantique, une Histoire d'une richesse exceptionnelle, font de Rabat une destination touristique de premier plan, elle bénéficie d'un patrimoine historique unique, reflet de la diversité des héritages qui ont façonné les Deux Rives du Bouregreg au cours des siècles. Rabat est l'une des seules villes qui a conservé des patrimoines historique et culturel, depuis juin 2012, un ensemble de sites de la ville de Rabat est inscrit sur la liste du patrimoine mondial de l'Unesco en tant que bien culturel. Visite de la fameuse nécropole Chellah, du Mausolée Mohamed V et de la kasbah des Oudayas. Installation à l'hôtel Rive pour le dîner et logement.



## 28.02 : Rabat - Meknès

Après le petit déjeuner, départ pour Meknès la "Versailles Marocaine", fondée à la fin du XVIème siècle par Moulay Ismail, contemporain de Louis XIV, Meknès, enfermée dans une triple enceinte de 40 Kms de murailles et de bastions, est formée de deux agglomérations : d'un côté, la Médina qui conserve la plus belle porte du Maroc : Bab El Mansour. Et de l'autre côté, la ville nouvelle. Ville calme, épanouit et moderne de nos jours, Meknès fut l'une des villes les plus puissantes du royaume vous racontant les histoires les plus fascinantes du Maroc. Elle fut une impressionnante cité de style hispano-mauresque, ceinte de hautes murailles percées de portes monumentales qui montre aujourd'hui l'alliance harmonieuse des styles islamique et européen dans le Maghreb du XVIIe siècle. La ville abrite des monuments clés, dont vingt-cinq mosquées qui lui valent le surnom de « ville aux cent minarets ». Parmi elles, la Grande Mosquée, probablement fondée au XIIe siècle, est remarquable par ses portes aux beaux auvents sculptés, dix hammams, des palais, de vastes greniers à grain, des vestiges de fondouks (hôtels pour marchands) et des habitations privées, témoignant des périodes almoravides, mérinide et alaouite. Sa médina et les vestiges du palais royal ont valu à Meknès d'être classée au Patrimoine mondial de l'Unesco. La ville est toujours prospère, profitant des cultures de la riche plaine du Saïs (céréales, oliviers et vignes). Elle est considérée comme un témoin exemplaire des villes fortifiées du Maghreb. Installation au Z hôtel 4\* ensuite dîner et logement.



### 01.03 : Meknès – Volubilis - Fès

Petit déjeuner et départ pour Fès en passant par la ville sainte de Moulay Idriss et les ruines romaine de Volubilis, un site extraordinaire. Cité antique du Maroc, ses vestiges et mosaïques sont restés préservés de l'urbanisation contemporaine et ont été exhumés à partir des années 20.

Continuation vers Fès, première et la plus ancienne des quatre villes Impériale du Royaume fondée en 808 par Moulay Idriss 1er. Capitale de la culture traditionnelle du Maroc et berceau du savoir avec ses superbes medersas qui sont le flamboyant symbole. Cette ville fortifiée, inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO, vous ramènera au Moyen-Âge. Installation à l'hôtel Fès Inn dîner et logement.



### 02.03 : Fès

Toute la journée sera consacrée à la visite de Fès. Situé à l'intérieur de la médina, l'entrée dans le quartier Bab Bou-Jeloud s'effectue par son immense porte de 1913, décorée de faïences bleues et vertes, les couleurs de la ville. A l'intérieur de ce quartier, les visiteurs pourront visiter le musée Bar Batah, regroupant les Arts et Traditions de la ville. Ce dernier a pris place dans le palais du même nom, érigé au cours du 19ème siècle. L'école coranique médersa Bou Inania possède une architecture gorgée de diverses ornementsations. Construite au milieu du 14ème siècle, cette médersa s'inscrit dans le processus de dynamisation de la ville engagé par la dynastie des Mérinides. Visite de la Medersa Attarine et des tombeaux mérinides. Vous pouvez également vous balader le long de l'avenue Talaa Kebira, une des plus longues de la ville, parsemée de boutiques commerçantes. Déjeuner à l'hôtel et pour terminer notre circuit en toute beauté, le soir nous vous invitons à un dîner avec spectacle au Palais Médina.



### 03.03 : Fès – Agadir

Grace matinée et comme il s'avère que Fès est également la capitale artisanale, il se peut que vous ayez envie de contempler les doigts de fées des dinandiers et des jeunes filles qui tissent les coupons de soie etc... et acheter des souvenirs. Libération des chambres à midi et à 13h00, transfert à l'aéroport Fès-Saiss pour rattraper le vol d'Air Arabia qui décolle à 15h20 et qui atterrit à Agadir à 16h20.

Prix :

6 795.00 DH par personne (30 participants minimum)

7 490.00 DH par personne (20 participants minimum)

1 750.00 DH supplément chambre individuelle

#### **Le prix inclut :**

Vol Agadir – Fès – Agadir à bord de la compagnie Air Arabia

Un Bagage à soute de 20 KG par passager

07 nuitées dans des hôtels sus mentionnés en ½ pension

Autocar moderne et climatisé

Guide national conférencier pendant toute la période du circuit

Guides locaux

Entrées aux monuments historiques stipulés dans le programme

Dîner de clôture folklorique dans un palais de la Médina de Fès

#### **Le prix n'inclut pas :**

Les déjeuners

Les boissons à table

**Important : La compagnie Air Arabia a fixé l'option d'émission de billets au plus tard le vendredi 03 février, faute de quoi, elle annulerait notre demande. Veuillez-vous prononcer rapidement s'il vous plaît et merci beaucoup.**